

## Neuropsychopédagogie de la chasse aux œufs de Pâques

Une équipe pluridisciplinaire formée de chercheurs en sciences de l'éducation et en neuropsychopédagogie vient d'établir que la recherche des œufs de Pâques contribuait grandement à l'acquisition de la compétence « chercher et innover » pour les élèves qui la pratiquaient. Le MEN va donc très bientôt demander aux professeurs de s'inspirer de cette recherche des œufs de Pâques pour faire découvrir par eux-mêmes à leurs élèves les connaissances qu'ils doivent leur enseigner. La mise en œuvre devrait survenir très bientôt dans les établissements catholiques, mais pour les établissements publics il va falloir au préalable trouver à cette activité une appellation laïque. « Recherche séquentielle en milieu désordonné » a déjà été proposé par un éminent disciple de Philippe Meirieu. Il a aussi proposé d'aller au-delà de la forme d'oeuf et de diversifier les formes (cloche, lapin, poule, smartphone etc.).



<https://chnng.it/LJF8YfzdJR>



<https://le-sages.org>